



PRIMERO LA DEMOCRACIA
CARTA CONVOCATORIA DE LAICOS EN LA VIDA PÚBLICA
A LOS GRUPOS, ASOCIACIONES, INSTITUCIONES Y MOVIMIENTOS
LAICALES EN DEFENSA DE LA SOBERANÍA,
LA JUSTICIA Y LAS LIBERTADES

La paz, el progreso y el fortalecimiento de instituciones garantes de nuestras libertades y derechos son esenciales en cualquier democracia, o, dicho de otra forma, solo en una auténtica democracia se pueden garantizar nuestros derechos y libertades.

Ese es un compromiso de cualquier ciudadano, más allá de filias y fobias de cualquier naturaleza, y para los laicos, participar en la construcción y defensa de la democracia es un deber de conciencia; es salir a las periferias al encuentro de los más necesitados, construir, proponer soluciones, reconciliar, unir y lograr el bien común.

Como nos indica el Concilio Vaticano II, es deber de todos “respetar y promover los derechos fundamentales de la persona”. (Gaudium et Spes, n. 41).

Los Laicos en la Vida Pública asumimos que la democracia es fruto de la capacidad de todos los ciudadanos “de participar en igualdad de condiciones en la vida social” (Compendio DSI, n. 407).

Ante la embestida contra los órganos autónomos para extinguirlos y contra las libertades fundamentales mediante una concentración de poder político. Ante el aumento de la inseguridad a todo lo largo y lo ancho de nuestro territorio. Ante una clarísima agenda de golpes y atentados contra el sistema democrático, los Laicos en la Vida Pública no podemos permanecer ajenos a este debilitamiento de las instituciones fundamentales para la vida democrática.

Motivados por estas reflexiones doctrinales y preocupados por la realidad que vivimos, hacemos un llamado individual y a todos los grupos, asociaciones, instituciones y movimientos laicales católicos como a todas las organizaciones que comparten estos mismos valores, a sumarse a esta Primera Acción de los Laicos en la Vida Pública y salir a marchar a una sola voz, en Defensa de la Democracia en todas las plazas públicas del país el próximo domingo 18 de febrero.

Esta será la primera de varias acciones que juntos propondremos a todo el catolicismo y personas de buena voluntad, para hacer presente nuestra fuerza, nuestra agenda, nuestros principios y nuestros valores en el proceso electoral de este 2024.

Y, como el profeta Isaías que nos invita a ser centinelas que anuncian lo que viene y guías que conducen al pueblo por caminos de justicia. (Cf. Is 21, 6-12), para esta Primera Acción de los Laicos en la Vida Pública les pedimos:

1. Nos envíen el logo de su grupo, asociación, institución o movimiento laical en señal de conformidad con este llamado a la Acción de los Laicos católicos. Incluiremos cada logo en esta misma Carta Convocatoria.
2. Se sumen a las mesas que en sus ciudades, diferentes organizaciones de la sociedad civil, están coordinando para llevar a cabo esta movilización ciudadana en Defensa de la Democracia.
3. Si en su ciudad no hay alguna organización civil que esté convocando esta movilización, apúntense ustedes mismos para convocar, coordinar y realizar con éxito esta Acción en Defensa de la Democracia.
4. A partir de este momento, motivar a la acción a todos los laicos de sus templos y parroquias para que salgamos a Defender la Democracia y sus instituciones el próximo domingo 18 de febrero en su ciudad.
5. Si tu movimiento es nacional, nombrar un representante del mismo para integrarse a la mesa de los Laicos en la Vida Pública y juntos acordar las siguientes acciones de este 2024.

“A nadie le es lícito permanecer ocioso”. “Si el no comprometerse ha sido siempre algo inaceptable, el tiempo presente lo hace aún más culpable”. (Chrisifideles laici, 3).

ATTE: LAICOS EN LA VIDA PÚBLICA

NELI PÉREZ GARCÍA E ISMAEL GONZÁLEZ NAVA, Coordinadores Generales de los Laicos Servidores de la Palabra, Coordinación Nacional de Juntos por México.

LEONARDO GARCIA CAMARENA, Coordinador General de Misión Rescate México (MRM), integrante del Consejo Nacional de Laicos (CNL).

MARÍA YOLANDA SIERRA DEGADO Y JULIO GIOVANNI GUZMÁN LARA Coordinación Comisión Diocesana de Laicos, CHIH.

ROCÍO ABASCAL CEBALLOS, Coordinación Nacional Juntos por México.

CARLOS RUIZ VELATTI, Consejero de Irapuato, GTO de Promotora de un Orden Social Humanista (PROSHUM).

APOLINAR VILLEGAS ARCOS, Dimensión de Laicos de la Diócesis de QRO, Representante de Mons Víctor Aguilar Ledezma en el Consejo Nacional de Laicos (CNL).

JUAN JOSÉ MEDEIROS, Juntos por México, Unión Nacional de Movimientos Católicos, MPpU, Focolares.

JOSUÉ HERRERA MALDONADO, Red Ciudadana por la Familia.

ROSY DOMINGUEZ Y VÍCTOR GARAY, Comisión de Laicos CHIH y Coordinación Estatal de MRM CHIH.

JUAN BERNARDO DE LEGARRETA LORES, UNIÓN NACIONAL DE PADRES DE FAMILIA DE MICH.

ALEJANDRO MÉNDEZ OBREGÓN, Hermandad de Comunidades Católicas Nueva Alianza.

JAIME CEDILLO BOLÍVAR, FRENTE NACIONAL POR LA FAMILIA JAL. Coordinador de Cabildo.

GERARDO MOSQUEDA MARTÍNEZ,

JOSÉ RAMÓN TÉLLEZ J,

CONSEJO DE HAZTE SENTIR.

FUNDACIÓN PALOMAR Y VIZCARRA.

